

elles considèrent que les poules chez lesquelles on rencontre cette particularité, sont à ce moment pondeuses ; elles n'infèrent pas cependant de ce signe que la poule est plus ou moins pondeuse. Pour nous qui avons sérieusement étudié ce point, ce n'est pas toujours le développement plus ou moins considérable du bourrelet anal qui indique les bonnes pondeuses ; mais nous avons presque toujours vu que lorsque le cul-de-poule est en artichaut les poules sont bonnes pondeuses. C'est un signe d'une grande valeur, mais qui n'a cependant pas l'importance et toute la certitude des inductions que peuvent fournir la crête et le disque.

Depuis quatre années, il nous serait presque impossible de dire combien de fois nous avons vu se confirmer l'enchaînement toujours uniforme du même fait. Souvent nous avons indiqué à des éleveurs, à des fermières, à des ménagères leurs meilleures poules, les bonnes pondeuses. Souvent aussi, à une époque où il n'est pas ordinaire de voir pondre les poules, nous avons désigné à plusieurs personnes des poules qui pondaient alors. C'étaient toujours les considérations tirées de la coloration, du gonflement de la crête et des conditions du disque de l'oreille qui nous permettaient cette facile affirmation. Quand nous eûmes bien des fois vérifié par les renseignements qui nous étaient fournis la valeur de cette petite méthode, nous en avons parlé à des vétérinaires, à des médecins, et nous les avons mis à même de constater ce que nous avons si souvent observé. Désireux de consacrer la vérité et de pouvoir l'offrir avec garantie, nous avons soumis notre observation au contrôle éclairé de M. Bella, directeur de l'école régionale de Grignon ; en sa présence, devant M. Alibert, professeur de zootechnie à la même école, et au milieu de beaucoup d'élèves, nous avons, sur plusieurs poules, démontré notre observation, nous n'avons reçu que des confirmations, que des encouragements, que des invitations à publier les caractères de la poule bonne pondeuse.

Plus tard, nous ne manquerons point de faire observer avec quelques détails, combien ces signes sont importants, non seulement sous le rapport de la plus grande production possible des œufs, mais encore pour la facilité d'améliorer les espèces de la poule commune, et de perpétuer, par des choix éclairés, des races perfectionnées, lesquelles pourront offrir aux éleveurs une plus grande production, soit qu'ils recherchent les œufs, la chair ou la graisse.

RAPPORT MÉTÉOROLOGIQUE MENSUEL, JUIN 1858.

BAROMÈTRE.		Température due à la radiation terrestre.....	
Hauteur moyenne du baromètre, F. pouces		terrestre.....	48
roulé à la température de... 32°	29,771	Somme de l'évaporation en pouces.....	3
Hauteur maxima.....	30° 02	Pluie tombée pendant 13 jours, au montant de 8,656 pouces pendant 49 heures accompagné de tonnerre pendant 4 jours...	6
Hauteur minima.....	29° 365	Vent dominant S. E.....	
Différence entre les extrêmes... 0°	660	Vent le plus rare N.....	
THERMOMÈTRE.		Vent le plus violent.—Vitesse à l'heure en milles.....	2 m. 74
Température moyenne du mois... 67°	21	Vitesse minima.....	0 00
Température maxima.....	97° 4	Ozone en moyenne quantité....	
Température minima.....	44° 4	Aurore boréale visible pendant 6 soirs.....	
Différence entre les extrêmes... 55°	0		
Moyenne de l'humidité.....	757		
Intensité maxima des rayons solaires.....	108		